

<https://info.nodo50.org/Una-caravana-para-recordar-el-pasado-y-denunciar-el-presente-de-las-fronteras.htm>  
↓



# Una caravana para recordar el pasado y denunciar el presente de las fronteras internas



- Noticias - Noticias Destacadas -

Fecha de publicación en línea: Martes 26 de julio de 2022

---

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

---

**La caravana abriendo fronteras culmina su séptima edición tras recorrer, de los Pirineos a los Alpes, lugares habitados de la memoria de la persecución de los refugiados del pasado y del presente, pero también de solidaridad y resistencias.**